

学校だより



八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校
第25号
令和7年3月3日
校長 古山 直美 発行



今年度の締めくくりです

「2月は逃げる」といいますが、あっという間に2月も終わり3月になりました。この冬は十分すぎるほどの積雪でグラウンドもまだまだ真っ白。また、朝早くから除雪をしてくださっているおかげで、子どもたちも安全に登下校できています。薄暗い中、通学路やバス停付近などの除雪をしてくださったみなさん、本当にありがとうございます。



道目木班

民生委員の長鉾さんが毎朝一緒に歩いてくださいます。ありがとうございます！

さて、令和6年度も残り1ヶ月となりました。6年生は、卒業までの登校日数が残り12日。一日一日を大切に、そして体調管理に気をつけながら元気に過ごしてほしいと思います。



2月13日(木)、6年生が学校歯科医の西尾先生に歯の指導をしていただきました。虫歯になりやすいかどうかを試薬を使って確かめたり、唾液の大切さや働きについても教えていただいたりしました。口腔内の環境について考えることができました。ちなみに6年生はみんな虫歯「0」です！

備前焼の食器で

4年生と6年生が備前焼の食器で給食を食べました。岡山県学校給食会よりご飯茶碗をお借りして実施しました。「いつものごはんよりおいしく感じる!」「落とさないようにしないと」といつもの食器とは違いとても嬉しそうにでも慎重に扱いながら給食をいただきました。4年生の様子を見ていた他の学年も「ぼくも4年生になったら備前焼で食べられる?」と楽しみにしている声も聞こえてきました。4年生は社会科の学習で「伝統的な工業がさかんな地域」の単元で備前焼を学習しており、その一環として実施しました。



備前焼のご飯茶碗→

「6年生を送る会」 ありがとう! 6年生!!

28日(金)に5年生プロデュースによる「6年生を送る会」がありました。この会をすると、本当に卒業が近づいてきたことをしみじみと感じます。短い期間で計画準備してくれた5年生の力でとても心温まる6年生を送る会になりました。たくさんの行事や縦割り班遊びや縦割りそうじなどで、リーダーシップを発揮し八束小を引っ張ってくれた6年生。本当にありがとう!そして、5年生、来年度八束小のリーダーとして力を発揮してください!



「学校かくれんぼ」 縦割り班の班長はどこ?



縦割り班のメンバーから6年生にメッセージを送りました。6年生からは、メッセージ付きの手作りキーホルダーをもらいました。キーホルダーには6年生が班員一人一人を思って描いた素敵なイラストが描いてあります。



5年生 おつかれさま!



28日(金)に登下校時のバスの乗車マナーについて学校で指導しました。大きな声で離れた座席の人と話すなど、静かに乗車できていない状況があります。安全な運行のためにも、車内では静かにすることを指導しています。ご家庭でも様子を聞いていただくとありがたいです。よろしくお願いします。